

Marcha el IPC con aumento de 0.37% (Reforma 16/02/12)

Marcha el IPC con aumento de 0.37% (Reforma 16/02/12) Mientras las bolsas de valores en Wall Street ven mejorar sus beneficios con respecto a la apertura, la BMV no muestra cambios sustanciales Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (16 febrero 2012).- Los mejores reportes sobre la economía americana han dado soporte a las plazas de capitales de Estados Unidos y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) conserva un aumento moderado, aunque la incertidumbre por la crisis financiera helena ha tomado nueva fuerza. A media sesión, en la BMV, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) camina con un aumento de 0.37 por ciento o 141.38 unidades a 38 mil 5.93 puntos. Por la mañana, cuando comenzaron operaciones en la BMV, su principal indicador, el IPC, empezó con un beneficio de 0.33 por ciento. Al momento, las firmas que lograban mejores avances en el mercado mexicano son Grupo Pochteca (POCHTEC), con 4.29 por ciento; Grupo Elektra (ELEKTRA), con 2.06 por ciento; Grupo Famsa (GFAMSA), con 1.94 por ciento; y Grupo Modelo (GMODELO), con 1.88 por ciento. En tanto, entre los papeles accionarios que acusaban bajas más significativas estaban Bio Pappel (PAPPEL), con 4.89 por ciento; Urbi Desarrollos Urbanos (URBI), con 2.67 por ciento; Sare Holding (SARE), con 2.31 por ciento; Consorcio Hogar (HOGAR), con 2.13 por ciento. Al interior del IPC, 19 títulos reportaban ganancias y 16 experimentaban pérdidas, de acuerdo con información de la Bolsa Mexicana de Valores. Conforme transcurre la jornada, los indicadores de Estados Unidos, principal mercado de las exportaciones mexicanas, dejan en segundo plano los 'dolores' de cabeza por el retraso del segundo rescate financiero de Atenas. Mientras los mercados aguardan que el próximo lunes los líderes de las finanzas europeos den el visto bueno al segundo salvamento para Grecia y esto aleje el 'fantasma' de la suspensión de pagos heleno, circula por los pasillos financieros que el Banco Central Europeo ya trabaja en el intercambio de bonos de deuda por nuevos papeles de la nación helénica. En un primer momento de este jueves los mercados se mostraron presionados por la advertencia que lanzó Moody's sobre algunos de los bancos más importantes del mundo con respecto a que pueden ver recortada sus calificación. Entre las instituciones que están en la mira de Moody's se UBS, Credit Suisse, Morgan Stanley, Goldman Sachs, Deutsche Bank, JP Morgan Chase y Citigroup. De todos modos, la información de empleo en Estados Unidos y la manufactura regional se han erigido como la plataforma que empuja a las compra en las bolsas neoyorkinas y mexicana. Por un lado, las solicitudes iniciales de apoyo por desempleo se contrajeron en 13 mil a 348 mil peticiones en la semana terminada el 11 de febrero pasado. Por otro, en febrero de 2012, el sector fabril en la región de Filadelfia subió a 10.2 puntos, por arriba de los nueve previstos por el mercado, una cifra mayor al 7.3 por ciento del mes inmediato anterior. Con esto, los mercados bursátiles americanos que habían comenzado el día con marginales aumentos -de 0.12 por ciento en el Dow Jones, de 0.03 por ciento en el Standard & Poor's y de 0.01 por ciento en el Nasdaq- mejoran su desempeño. Al corte de la media sesión, el índice Nasdaq lideraba las ganancias en Nueva York, con 1.23 por ciento, seguido por el Standard & Poor's, con un incremento de 0.99 por ciento, así como el Dow Jones, con 0.93 por ciento. Para el caso de los índices de Europa, el cierre estuvo marcado por su sesgo en contra, salvo los casos del Athex griego, con un aumento de 1.13 por ciento, y el CAC 40 de francés, cuyo aumento fue de 0.09 por ciento, el resto de las plazas cayeron. La bolsa de España cedió 2.10 por ciento, la de Italia 0.87 por ciento, la del Reino Unido 0.12 por ciento y la de Alemania 0.09 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 16 febrero 2012